

MUNDO



¿QUÉ SE VOTA EL MARTES EN EU?

MUNDO A22

● Apps para seguir las elecciones. **TECH BIT: T9**

ESPECTÁCULOS



NATGEO ESTRENA MINISERIE

Protagonizada por Olivier Martínez, *Marte* relata la ficticia colonización del planeta rojo. **E1**

ESTADOS



PROYECTO TURÍSTICO EN BCS SE APODERA DE ZONA PROTEGIDA

A28

METRÓPOLI



LIMPIA EN LA MERCED

Desalojan a ambulantes que se habían instalado en el carril del Metrobús en Circunvalación. **C3**

Criticaron Ochoa, AMLO y Barrales lujos de Anaya

- Le exigen transparencia y congruencia al dirigente panista
- Ven incoherente que aleje a su familia de la realidad nacional

HORACIO JIMÉNEZ, MISAEL ZAVALA Y ARIADNA GARCÍA
—politica@eluniversal.com.mx

Líderes de diferentes fuerzas políticas exigieron al presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya, que transparente y explique los ingresos que le permiten tener una vida familiar de lujos en Atlanta, Estados Unidos.

Consideraron incongruente que aspire a ser candidato presidencial y tenga a sus hijos estudiando en Estados Unidos, alejándolos de la realidad nacional.

El presidente del PRI, Enrique Ochoa Reza, pidió que Anaya aclare sus cuentas, y lo comparó con el dirigente de Morena, Andrés Manuel López Obrador, quien, asegura, también mintió en su 3de3.

Acusó a Anaya de tener una "doble cachucha" y utilizar recursos de su partido para beneficio personal. Le pidió escoger entre una de las dos.

La presidenta del PRD, Alejandra Barrales, dijo que Anaya tendrá que transparentar si sus ingresos corresponden a los gastos para mantener a su familia en Estados Unidos.

El dirigente de Morena, Andrés

"Es una muestra más de la doble moral del PAN (...). Es una doble moral del dirigente panista"

ENRIQUE OCHOA REZA
Presidente del PRI

"Son lo mismo, son personas corruptas y además achichincles de la mafia del poder"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Dirigente nacional de Morena

"Lo que a todos nos conviene es que si alguien tiene recursos tenga manera de justificar de dónde"

ALEJANDRA BARRALES
Presidenta nacional del PRD

Manuel López Obrador, dijo que Anaya y los demás son lo mismo: "gente corrupta" que forma parte de los "achichincles" de la verdadera mafia del poder.

La secretaria general de Morena, Yeidckol Polevsky, calificó de incongruente que un dirigente de par-

tido que aspira a la Presidencia mantenga a su familia en el extranjero con lujos, mientras que el líder de los diputados del PRI, César Camacho, dijo que a Anaya lo acusan hasta panistas y dejó entrever que esos recursos provienen de los "moches".

NACIÓN A6 y A8

"Seguiré viajando a Atlanta"

RICARDO GÓMEZ
—ricardo.gomez@eluniversal.com.mx

●●● El presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya, afirmó que seguirá viajando a Atlanta, EU, a visitar a su familia cada semana, la cual está allá desde agosto de 2015.

En entrevista con EL UNIVERSAL, sostiene que él seguirá ese ritmo de vida y mantendrá los viajes.

A pesar de las críticas, no hace "cálculos políticos" respecto a las decisiones que toma para su familia y la educación de sus hijos, dice.

Anaya niega alguna irregularidad en sus ingresos y gastos en México y EU. Sin embargo, no ha presentado documentos que avalen los costos de la renta, las colegiaturas y la manutención de su familia en Atlanta.

NACIÓN A6

Equipo de Cuarón se excedió, dice delegación

● Aunque el gobierno central notificó del rodaje, no se dio permiso para tomar las calles, afirma funcionaria local

JOEL RUIZ Y PHÉNÉLOPE ALDAZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

La delegación Cuauhtémoc consideró que el equipo de filmación del cineasta Alfonso Cuarón se excedió al cerrar calles de más en la colonia Tabacalera, lo que dio pie a que se levantaran los enseres y, posteriormente, se produjera un enfrentamiento.

"Se cometió un exceso al cerrar más calles de las autorizadas en el permiso otorgado"

ZULEYMA HUIDOBRO
Directora de Jurídico y Gobierno de la Delegación Cuauhtémoc

La directora de Jurídico y Gobierno, Zuleyma Huidobro, aseguró que, si bien les notificaron del rodaje, la delegación no autorizó el cierre de vialidades y reprochó que la Secretaría de Seguridad Pública filtrara el video del pleito.

El director general de la Comisión de Filmaciones de la CDMX, Hugo Villa Smythe, comentó que no sólo se informó a la delegación de la filmación, sino que personal de la demarcación realizó un recorrido por la zona y dio luz verde.

Por la noche se informó de la destitución de Mario Montes Aguilera, subdirector de Vía Pública de la demarcación, a causa del altercado con el staff filmico.

METRÓPOLI C1

Aplaza Corte debate de réplica

● Determinan ministros que la ley sea sometida a discusión el lunes próximo

DIANA LASTIRI
—justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

La discusión sobre la Ley del Derecho de Réplica quedó aplazada para el próximo lunes en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que lo tenía previsto como tercer punto del orden de día de ayer en el pleno, luego de que así lo determinaron los ministros.

El ministro Alberto Pérez Dayán dijo a EL UNIVERSAL que buscará construir la forma en que deberá interpretarse el ejercicio del derecho de réplica para evitar "peticiones o litigios absurdos y excesivos". Adelantó que en la sesión invitará al resto de los ministros a analizar el concepto de "inexactitud".

NACIÓN A14

DESPIDEN A ESTUDIANTES DE MORELOS

Jojutla.— Ayer, cerca de 2 mil personas, entre familiares, compañeros y maestros, dieron el último adiós en el patio de la Preparatoria 4 de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos a los cuatro jóvenes estudiantes asesinados el martes en esta localidad. El rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, demandó a la Procuraduría General de la República atraer las investigaciones. **ESTADOS A20**



MARGARITO PÉREZ RETANA. CUMARTESURBO

Ofrece Pemex equilibrio financiero, pero hasta 2020

NOÉ CRUZ SERRANO
—noe.cruz@eluniversal.com.mx

Petróleos Mexicanos (Pemex) prevé regresar al equilibrio financiero y estabilizar su deuda en 2019 o 2020, aseguró el director de la empresa productiva del Estado, José Antonio González Anaya.

Al presentar el Plan de Negocios de Pemex 2017-2021, el funcionario dijo

que con una propuesta "realista y conservadora" se puede revertir la trayectoria negativa que la petrolera arrastra desde 2008.

Un primer paso, expuso el responsable de la empresa, es que se alcance un balance primario favorable [mayores ingresos que gastos] de 8 mil 400 millones de pesos para 2017.

González Anaya comentó que el escenario previsto para 2017 marca un

cambio de tendencia para que la empresa impulse un enfoque de rentabilidad, mejore costos y eficiencia en el corto plazo y acelere la implementación de la reforma energética en el mediano plazo.

Reconoció que un eje rector de este nuevo plan está en las asociaciones y alianzas con la iniciativa privada nacional y extranjera en toda la cadena de valor.

8 MIL

400 MILLONES de pesos, meta del balance primario para 2017.

En cuanto a la producción petrolera, se prevé llegar a una extracción de 2 millones 196 mil barriles diarios para el año 2021, una cifra que supera el millón 944 mil barriles que se calcula que se podrán obtener el próximo año.

CARTERA B1

EL UNIVERSAL
Captura tus mejores aventuras.
¡Llévate una Videocámara Deportiva!
Rollie Actioncam 300 Plus
PEGA ESTE CUPÓN

El Universal
Año 100,
Número 36155
CDMX 114 páginas
36155
9 771870 156067

OPINIÓN

NACIÓN	Jorge Camil	A30
Paola Rojas	Hernán Gómez	A30
Katía D'Artigues	Francisco Rivas	A31
José Cárdenas	Eduardo Backhoff	A31
Elisa Alanís	Enrique de la Madrid	A31
Raúl Rodríguez	CARTERA	
Roberto Rock	Alberto Baranco	B4

Oscar Mario Beteta
"La libre expresión no puede sucumbir ante el beneficio de algunos". **A17**